
ATA 72/2024
Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas,

se  reuniram  através  da  plataforma  GoogleMeet,  pelo  Link  de  acesso:

meet.google.com/xnd-fyjw-tta,  os  integrantes  do  Fórum dos  Conselhos  para

plenária  ordinária,  sendo,  Rafael  Lopes  (CMD),  Telmo  José  Silva,  Leny

Camargo Fisch (CMDCI),  Vanessa Stibel  da Silva  (CMPC),  Camila  Dutra e

Odenar Correa de Souza (CMDCA), Júlio Cezar Gomes Silva (COMEN), Ivelize

Menezes (COMAS), Eliana Benkenstein (COMDIM),  Claudinei Santos Padilha

(CMPCD),  além dos integrantes do Fórum, estava presente  Gabriela  Pruch

(Casa dos Conselhos). O coordenador Rafael dá boas-vindas a todos e todas e

imediatamente segue para as deliberações dos assuntos. Pauta: 1. Votação

da  ata  nº  71/2024:  A ata  foi  aprovada  pelos  representantes  do  Fórum.  2.

Perguntas aos prefeituráveis:  CMD e CPMC realizaram encontro  com os

candidatos.  O  CMPC,  assim  que  tiver  a  ata,  encaminhará  ao  Fórum  dos

Conselhos.  O COMEM  realizará  o  encontro  na  próxima  segunda-feira.  Os

demais Conselhos, com exceção do COMJUVE que está inativo, formularam

perguntas aos prefeituráveis. A plenária deliberou por solicitar aos conselhos

que realizaram encontros presenciais com os candidatos que enviem as atas

dos mesmos. Embora sejam muitas as demandas dos diversos conselhos, foi

realizada a leitura das perguntas aos prefeituráveis elaboradas pelo COMAS,

CMDCI,  COMSEA, COMDIM, CMDCA e CMPCD. As questões deverão ser

encaminhadas até segunda-feira aos candidatos com prazo para resposta de

15 dias corridos, assinadas pelo candidato e coligação. O Fórum formulou as

seguintes perguntas:  1 - Se eleito (a), se compromete a alterar a Lei Municipal nº

719/2002 para garantir custeio de diárias e passagens a conselheiros e delegados do

município  representantes  da  sociedade  civil  em  capacitações  e  nas  Conferências

Estaduais? 2 -  Tendo em vista que há reuniões  dos Conselhos  e secretarias  que

necessitam  ser  realizadas  de  forma  remota  e  que  as  plataformas  utilizadas  são

gratuitas, contudo limitam o tempo e quantidade de pessoas nas reuniões, não sendo

permitida as gravações, mesmo sendo reuniões de utilidade pública, o (a) candidato

(a) se compromete a adquirir e/ou criar plataforma para realização de reuniões on-line

para os Conselhos e Secretarias? 3 - Quais ações estão planejadas para fomentar a
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ativação ou reativação dos conselhos municipais que não estão em funcionamento? E

em qual período de mandato essas ações serão executadas? 4 - Se eleito (a), qual

ação  está  em  seu  planejamento  para  garantir  servidor  administrativo  para  cada

Conselho sediado na Casa dos Conselhos além de assessores técnicos, contábil  e

jurídico,  para  o  setor?  5  -  Atualmente  os  trâmites  para  depósitos  nos  Fundos

Municipais,  especificamente Fundo do Idoso e Funcriança, se dá de forma manual,

especialmente a emissão de recibos por parte dos Conselhos Municipais. Qual ação

está planejada para modernizar e informatizar a captação de recursos aos Fundos

Municipais e emissão de recibos aos contribuintes? 3. Plano de Ação do Fórum

dos  Conselhos: Plano  de  Ação  do  Fórum dos  Conselhos:  Levar  para  os

conselhos uma maior participação para fortalecer as ações, a divulgação do

Fórum  em  todos  os  Conselhos.  Convidar  o  prefeito  eleito  a  participar  da

Plenária  do  Fórum para  conhecer  e  se  apropriar  da  função  do  fórum dos

Conselhos.  Promover,  desenvolver  e  divulgar  o  Fórum  dos  Conselhos.

Regimento  Interno  está  defasado,  sendo  necessária  uma  atualização.  É

importante a criação de um grupo de trabalho para montar  uma minuta de

regimento interno e levar para aprovação em plenária. Para atualização será

feito  um drive  e  compartilhado  com todos  os  representantes.  4.  Assuntos

gerais. Outubro mês da pessoa idosa: Foi passado o roteiro das atividades.

Não  havendo  mais  nada  a  tratar,  encerrada  a  reunião  as  11h,  eu,  Leny

Camargo Fisch, encerro a presente ata,  que será assinada por mim e pelo

Coordenador Rafael Lopes, após aprovação na próxima Plenária.
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